

## Chronique-FAQ #229



### 01. Ce qui est dit aujourd'hui ne sera pas nécessairement vrai demain. Pourquoi ?

Aussitôt que le verbe de l'esprit est exprimé, c'est déjà chose du passé. Il faut savoir que le verbe de l'esprit est valide dans l'instant présent, il ne peut en être autrement, car une fois le verbe exprimé, il entre dans la forme spirituelle. Il suffit de regarder les écrits et les audios de Bernard de Montréal qui ont été dupliqués parce que les personnes spirituelles ont mis une croyance en ce personnage.

Je me rappelle que Bernard de Montréal avait exprimé cette phrase clé : « Ce que je dis aujourd'hui ne sera pas nécessairement vrai demain ! » Bernard de Montréal savait que ce qu'il exprimait était seulement pour le présent.

Le verbe de l'esprit n'est pas statique, il est vibratoire, il s'ajuste également à l'instant présent pour ajuster le mental. Donc, il est normal que ce qui a été dit ne soit valide que dans l'instant présent, car une fois l'ego ajusté dans son mental par le verbe de l'esprit, cet ajustement par le verbe vibratoire ne sera plus valide le lendemain, ou du moins, il devra être réajusté.

### 02. Pourquoi remettre en question le verbe de l'esprit exprimé il y a une minute ?

L'idée n'est pas de remettre en question ce qui a été dit il y a une minute, mais plutôt d'avoir l'ajustement dans son mental à partir de ce qui a été dit dans l'instant présent. L'esprit sait que l'Homme est dans la croyance, partant de ce fait, le verbe de l'éther qui passe par l'ego en fusion mentale va servir à casser cette croyance morbide dans la psyché.

Pour ce faire, à travers l'ego conscient, l'esprit va verbaliser son verbe en fonction du mental des gens, dans le sens qu'il va exprimer le verbe de l'éther attenant à l'instant présent. Donc, ce qui a été dit aujourd'hui ne sera plus nécessairement vrai demain, car le verbe aura été récupéré par le passé ou le futur.

D'ailleurs, c'est ce que certaines personnes font sans le savoir, elles diffusent le passé de Bernard de Montréal, tandis que d'autres se lancent dans le futur en clonant le personnage de Bernard de Montréal.

Dans les deux cas de figure, cela relève d'une spiritualité très subtile. Tant que ces personnes seront dans la croyance, elles n'auront pas accès à leur identité psychique.

### 03. Qui peut récupérer ce qui a été dit dans le passé ?

Ce sont des egos qui n'ont pas d'identité psychique qui sont les récupérateurs du passé. Ces personnes vivent dans la mémoire de Bernard de Montréal, par exemple. Si un ego verbalise le verbe d'une autre personne, c'est parce qu'il n'a pas d'identité psychique, c'est-à-dire qu'il ne communique pas avec son esprit. Cet ego fait référence à ce qui a été dit dans le passé à travers le personnage de Bernard de Montréal, entre autres.

Une personne consciente ne verbalise pas le verbe de son prédécesseur éthérique, au contraire, elle va verbaliser l'éther à partir de son propre esprit. Vingt ans après sa mort, il y a des personnes qui n'ont d'yeux que pour le personnage de Bernard de Montréal, cela démontre bien la non-appartenance de ces personnes à leur esprit.

Ces egos spirituels sont en quelque sorte des éboueurs de mémoires, c'est ce qui crée la lourdeur et l'orgueil spirituel dans leur mental.

#### **04. Où s'en va la vibration de ce qui a déjà été dit ?**

La vibration de ce qui a été dit est récupérée par la dilatation vibratoire du verbe éthérique. Autrement dit, les entités spirituelles récupèrent la vibration pour la transformer en orgueil spirituel dans le mental des personnes qui vivent dans le passé de Bernard de Montréal qui a connecté le plan matériel à l'éther.

L'Homme doit apprendre à transcender la vibration du personnage de Bernard de Montréal pour avoir sa propre identité psychique, c'est-à-dire être dans son esprit. Ce sont les entités spirituelles qui maintiennent l'ego dans la mémoire de ce qui a été dit lors du passage de Bernard de Montréal sur ce plan.

Pour répondre à la question, les personnes spirituelles absorbent comme des éponges la vibration de ce qui a déjà été dit pour se persuader qu'elles ont évolué. Mais dans les faits, ces personnes spirituelles s'alimentent des mémoires du passé.

#### **05. Ce qui est dit dans l'instant présent doit-il être reformulé sans lien avec le passé ?**

Ce qui est dit dans l'instant présent, c'est la vibration qui appartient au présent. Ce qui est dit dans le présent peut avoir une connotation avec ce qui a été dit dans le passé, mais ajusté au moment présent. Les paroles que Bernard de Montréal a prononcées dans le passé ne sont pas nécessairement ajustées au moment présent. Pourquoi ?

La parole vibratoire qui a été exprimée dans le passé est devenue statique, car l'auteur de ces paroles vibratoires n'est plus. De ce fait, la parole vibratoire n'étant pas ajustée au présent, elle demeure statique. Elle est récupérée par le passé pour schématiser un concept d'évolution spirituelle afin de créer des cloisons dans le mental des personnes qui n'ont pas d'identité psychique.

#### **06. Est-il question d'une prise de conscience pour ramener l'ego à sa présence tout en cassant les mémoires rattachées à l'intellect ?**

Effectivement, c'est une question de prise de conscience. Une personne qui prend conscience qu'elle traîne les casseroles mémorielles du personnage de Bernard de Montréal va aussitôt se connecter à son esprit pour avoir sa propre identité psychique.

Bernard de Montréal verbalisait son esprit à son époque. Les personnes qui dupliquent les paroles de Bernard de Montréal sont des perroquets spirituels, elles intellectualisent une vibration devenue statique. C'est par la prise de conscience que ces personnes pourront transcender la mémoire de Bernard de Montréal.

Ce qui importe, c'est que l'Homme communique avec son esprit et non à partir de la réflexion du personnage de Bernard de Montréal.

#### **07. La polarité aurait-elle enclenché les aiguilles du temps ainsi que tous les supports qui s'y rattachent ?**

Tout à fait, la polarité est un outil astral que les forces occultes utilisent pour maintenir l'Homme dans la forme de son ego. Lorsque l'ego est dans sa forme, il est sous l'emprise du temps, dans le sens qu'il est confronté au passé et au futur, c'est la raison pour laquelle l'Homme est polarisé, voire divisé dans son mental.

Les personnes dans la forme de leur ego ont besoin de supports psychologiques pour se mouvoir dans la matière, de ce fait, elles font appel au passé et au futur. Ces personnes ramènent dans le présent le passé pour tenter de récupérer la vibration des mots, mais cela est une illusion. En fait, le passé et le futur sont des béquilles psychologiques pour soutenir la forme de l'ego dans cette réalité alternative.

#### **08. Le vrai de maintenant deviendrait-il le faussaire de demain ?**

Le vrai de maintenant sert à ajuster le mental des personnes dans l'instant présent. Lorsqu'une personne ramène le passé dans le présent, cela signifie qu'elle est polarisée dans son mental, elle est sous l'emprise d'une puissante entité spirituelle. Par exemple, les personnes qui ramènent les ouvrages de Bernard de Montréal dans le présent veulent à tout prix se forger une identité psychique à travers les mémoires de ce personnage éthérique.

Mais dans les faits, ces personnes ne font que vivre dans la mémoire du personnage de Bernard de Montréal. Il faut être inconscient pour agir de la sorte. C'est être irresponsable dans son mental en plus de manquer de respect à son esprit. Bernard de Montréal était connecté à sa réalité, il verbalisait sa réalité dans la matière. Le fait de se cloner en ce personnage ne positionne pas l'ego dans son esprit. Au contraire, en se dupliquant à travers le personnage de Bernard de Montréal, l'ego s'est emmuré dans la mémoire du personnage.

## 09. Est-ce que ce qui est dit dans l'instant présent est conforme à ce qui a été dit hier ?

Il ne faut pas confondre la parole vibratoire d'un auteur toujours présent dans la matière avec la parole une personne décédée, comme Bernard de Montréal. Tant et aussi longtemps que l'auteur est présent dans la matière, il peut ajuster la vibration dans l'instant présent.

Pourquoi l'ego conscient est-il toujours en changement vibratoire ? En fait, c'est l'esprit qui ajuste l'ego dans le présent en modifiant son taux vibratoire. Tant que l'esprit d'un auteur vibratoire est présent dans la matière, il est en mesure d'ajuster la vibration qui habite l'ego conscient.

Pour répondre à la question, ce que l'auteur conscient a dit hier sera ajusté dans l'instant présent.

## 10. Le titre de cette chronique informerait-il sur l'énergie qui est en perpétuel mouvement ?

Tout à fait, le but de cette chronique est d'apporter la compréhension sur le mouvement de l'énergie de l'éther à travers la parole de l'ego conscient. Une personne en fusion avec sa réalité est perpétuellement en changement vibratoire, dans le sens qu'elle est ajustée au fur et à mesure des entrées d'énergie dans son mental.

Cet ajustement de l'énergie par l'esprit va se réfléchir dans la parole de l'ego conscient lorsque celui-ci verbalisera son esprit. Personnellement, je vis ces ajustements au quotidien, il m'arrive de vouloir dire quelque chose et avant que la parole ne sorte de ma bouche, je prends aussitôt conscience qu'elle a été réajustée en une fraction de seconde.

Les ajustements que l'esprit fait dans le mental de l'ego dépassent l'entendement.

---

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

---

**Auteur :** Michel Thomas  
**Région :** Québec, Canada  
**Courriel :** [michel@mtc-qc.ca](mailto:michel@mtc-qc.ca)

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

**Mise à jour :** 16-12-2023

**Fiche:** id-001315